

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 1 (1970-1971)
Heft: 1

Rubrik: Courier des lecteurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Courrier des lecteurs

Cette page, chères lectrices, chers lecteurs, est la vôtre, entièrement, sans restriction. Nous vous la destinons avec joie. Cela revient à dire que nous vous invitons à vous y exprimer en toute liberté, en toute franchise. Faites-nous part de vos problèmes, de vos soucis, de vos espoirs, de vos joies et de vos chagrins. Vos problèmes sont un peu les nôtres, puisque, dans chaque cas, nous vous répondrons. Si vous désirez garder l'anonymat, dites-le nous. Nous respecterons votre volonté. Toutes les lettres seront prises en considération. Nous espérons les publier toutes, suivies de nos commentaires. Une seule exception : nous refuserons les messages anonymes, bien entendu. Et puis, vous nous ferez plaisir en nous disant ce que vous pensez de notre journal. Vos critiques nous aideront à l'améliorer. Vos idées nous permettront d'en enrichir la substance.

Mais si, pour des raisons de santé ou de fatigue, il vous est impossible d'écrire, faites-nous signe : nous viendrons vous rendre visite et nous prendrons votre lettre en dictée.

Nous espérons que cette rubrique sera vivante. Nous comptons sur votre collaboration et vous en remercions d'avance. Vos lettres doivent être adressées à la Rédaction d'*« Ainés »*, 10, Passage St-François, 1003 Lausanne.

Avant même la naissance d'*« Ainés »*...

Le sondage d'opinion auquel nous nous sommes livrés il y a quelques mois nous a valu de très nombreuses réponses. Toutes, sans exception, sont encourageantes. Toutes saluent notre initiative, et bon nombre d'entre elles nous apportent une bonne nouvelle : « Nous collaborerons si nous le pouvons ». Parmi les encouragements, voici quelques messages pris au hasard : « Je me réjouis beaucoup d'avoir un journal pour les personnes de mon âge ». « Fort intéressant, et je me réjouis de le lire ». - « D'accord de collaborer dans la mesure du possible ». - « Je suis d'accord pour un journal dans le genre de « Trente jours ». - « Donnez-lui un titre gai, et, s.v.p... un peu de bonne humeur ! » - « Dans la mesure du possible, je suis d'accord d'y contribuer et parfois de rédiger un article intéressant. J'estime que nous pouvons participer aux frais d'impression ». - « Félicitations et encouragements pour 1971. Bravo ! » - « Je paierai volontiers l'abonnement ». - « Très bonne idée. Je vous souhaite plein succès ». - « Très bonne idée qui ne pourra que resserrer les liens des plus de 65 ans. Bravo à l'initiateur ! » - « Je trouve très bien et je me réjouis de le recevoir ». - « Ce journal me paraît devoir être intéressant. Je serais contente de le recevoir, mais je ne suis pas certaine de pouvoir assister à tout ce qui se fera... » - « Je vous félicite de cette heureuse initiative et je suis sûre que nous y trouverons encouragements, conseils pour la santé et pour nos loisirs » etc.

Un trait d'union

« Je suis tout à fait d'accord avec vous pour ce petit journal. Ce sera un trait d'union entre toutes les personnes du 3e âge et je vous en remercie d'avance » écrit Mme E. Beney.

C'est là notre but, chère Madame. Merci pour cet encouragement.

Solidarité

De Mme G. de Vargas : « Cette idée m'intéresse et je la crois très bonne. Je serais très heureuse de recevoir le journal. Mais ma collaboration sera nulle, ayant de l'arthrite déformante. Si le journal ne coûte que le prix d'une tasse de café, je m'y abonnerai plus par solidarité que par nécessité ».

Le prix du numéro est exactement celui d'une tasse de café. Mais l'abonnement, s'il représente 9 tasses de café, vous vaudra... 12 numéros ! Tous nos vœux pour votre santé.

Soutien moral

Melle M. Périllard : « Je me mets sur les rangs pour être utile dans la mesure de mes possibilités et capacités, dans l'attente du développement et de l'évolution, je vous assure de mon soutien moral. »

Bienvenue sur les rangs ! Et merci pour vos bonnes pensées.

25 francs par jour

« Donnez-nous des maisons de retraite correspondant à nos moyens et supprimez les impôts pour les personnes de 80 ans et plus... Combien de personnes âgées peuvent-elles payer 25 francs par jour de pension ? »

Notre journal, en permettant à chacun de s'exprimer, donnera à l'opinion publique la possibilité de connaître mieux certaines réalités. La connaissance est source de progrès. L'ignorance, par contre, est une menace anti-sociale par excellence.

Solitude

Ce message enfin, très émouvant, que nous livrons à la méditation de tous : « Le baume d'une assistance financière publique ne résout ni la solitude, ni un certain désespoir ».

Si notre journal contribue, même modestement, à vaincre cette solitude, source de désespoir, notre but principal aura été atteint.

Toute correspondance destinée à cette page doit être adressée à : Rédaction d'*« Ainés »*, 10, passage St-François, 1003 Lausanne.